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GRANDE SODDISFAZIONE  
PER IL CONSIGLIO COMUNALE DI IERI  

   
Il Sindaco di Albenga Antonello Tabbò esprime grande soddisfazione per 
l’esito del Consiglio Comunale di ieri sera. 
“Sono state approvate pratiche importanti” dichiara il primo cittadino e 
aggiunge:” La maturità e l’attenzione dimostrate in Aula  preludono ad un 
cammino da condividere con chi dimostri l’adeguata disponibilità, per 
attuare insieme programmi e progetti fondamentali per il territorio. 
Con questa unità di intenti si supereranno le derive isteriche dei più 
intransigenti a beneficio dell’intera comunità” 
Anche il Capogruppo Mariangelo Vio si esprime positivamente:” “ Il 
Consiglio Comunale ha deliberato soprattutto su importanti pratiche inerenti 
il tessuto frazionale di Albenga: è stata approvata la convenzione che 
porterà alla realizzazione di due parcheggi a Campochiesa e San Fedele,  è 
stata approvata la variante che migliorerà la viabilità verso Bastia e Cisano e 
con l’accordo di programma sull’ex Fornace Perseghini si realizzerà 
finalmente la strada di cornice della Frazione di Lusingano. 
Inoltre, per quanto riguarda la Fabbrica Testa, dopo aver depositato uno 
specifico ordine del giorno, è stato deciso che tutte le forze politiche si 
aggiorneranno a breve per seguire una linea in grado di garantire la tutela 
dei posti di lavoro ed un riordino urbanistico dell’area compatibile con la 
Frazione di Leca”. 
 
 
 
 
 
 
 
 


